
 Procès verbal de la réunion de l' APÉ-ÉPAL du 18 Mai 2023.

Présents
Louis-philippe Surprenant - 
Steve Roy - 
Valérie Lukac - 
Marylise Frecheville - 
Klaudia Zalewska - 

Ordre du jour préliminaire.

• Rapport de la direction

• Actions bourse Gaming Grant
• Suivi constitution et Incorporation de l’APE
• Logistique de collaboration virtuelle APE (google drives, courriels, to-dos)

• Rapport de la direction

Processus de réorganisation de l’EV. 

Perte d’une enseignante à temps plein + Mr. Roy

Mr Surprenant prendra davantage de responsabilités.
Affichages de postes comme les autres années +poste d’Anglais langue première

Perte d’élèves maternelle à 7ème. Augmentation tranquille des élèves du secondaire.

Présentation de la carte des codes postaux de toutes les famille de l’EV.

La majorité des familles M-7 sont autour de Vancouver. 

- Proposition de Mr Roy : Rencontre pédagogique de fin d’année.
Les élèves seraient invités à Vancouver. Les 2 enseignantes Mme Blouin et Mme Turcotte 
organiseraient un atelier. Les enfants et leurs déplacements seront pris en charge. Les 
familles pourraient se regrouper en soirée. La date est à déterminer.
Discussion sur les lieux possibles : quelles sont les meilleures conditions pour cette première 
rencontre ? La tranche M-7 a une grande diversité d’âges.
Grouse Mountain ? Centre écologique de Stanley Park ? Visite d’une ferme ?

Date prévisionnelle, dans la semaine du 12 au 16 Juin, de 10am à 2pm.



Exploration de l’idée d’envoyer des trousses pour les M-7 contenant des matériaux et des 
ressources physiques, comme des versions papiers des cours virtuels ou des romans, en sus
de l’i-pad. Les familles sont-elles intéressées par cette trousse qui sera un prêt ? 
- Oui unanime

Serait-il judicieux ou utile que l’école imprime tous les fichiers .pdf disponibles sur moodle 
pour les cours en début d’année ? Non et Oui, un sondage est à faire avant le début d’année.

Discussion sur l’accès aux lecteurs à besoins spéciaux : les enseignants peuvent être 
contactés pour rendre les documents lisibles.

Evaluation de francisation, afin d’appuyer les élèves qui en ont besoin :
- M à 2 dans une école physique du CSF, la plus proche du domicile.
- Evaluation de 4 à 7 par l’enseignante sur Zoom.

• Actions bourse Gaming Grant

Mme Lukac a rendez-vous avec la banque vendredi prochain (26 Mai) pour ouvrir le compte 
en banque.

• Suivi constitution et Incorporation de l’APE

Le nom a été déposé à la BC Society, cela prend 10 jours. L’incorporation devrait être faite 
pour début Juin.

• Logistique de collaboration virtuelle APE (google drives, courriels, to-dos)

Mise en place d’une plateforme de collaboration Google drive pour le partage et l’édition 
asynchrone des fichiers,  les adresses courriel officielles de l’APE-EPAL, le calendrier 
contenant les dates et les liens des rencontres/

Page Facebook pour promouvoir diverses activités et alléger la communication.

• Autres commentaires

Klaudia apprécie avoir été entendue par l’EV et remarque le travail effectué.

Prochaine rencontre dans deux semaines.


